

## El Deportivo de La Coruña vuelve a Elda

11/02/2025



El domingo, 16:15 horas, será otro día histórico para el Eldense, ya que le visita después de 59 años el Real Club Deportivo de La Coruña (1906), campeón de Liga de Primera División en 1999-00, ganador de dos Copas del Rey en 1995 y 2002 y vencedor de tres Supercopas de España en 1995, 2000 y 2002.

Es la primera visita oficial del Super Depor, como se le conoce en la capital coruñesa, pero será la segunda vez que juegue en Elda, ya que en la temporada 1965-66, cuando los de Riazor acababan de ascender a Primera División, tras ser campeones de Liga de Segunda, grupo norte, visitaron el antiguo Pepico Amat para medirse al Eldense en un duelo amistoso.

Los coruñeses venían de medirse al Elche en octavos de final de la Copa de España, partido disputado el domingo 1 de mayo de 1966, que finalizó con derrota gallega (3-0) en Altabix.

Sin embargo, el lunes día 2, el Deportivo de La Coruña midió sus fuerzas con el Eldense, campeón de Liga de Tercera División, grupo décimo, que estaba preparando el partido contra la Ponferradina en una eliminatoria de promoción de ascenso a Segunda División.

### El Eldense de Martos y Trilles

Aquel amistoso fue dirigido por el colegiado local José

Rico Arqués, finalizando el primer tiempo sin goles, pero en la reanudación se adelantó el Eldense por medio del castellonense Trilles, minuto 57, aunque la alegría duró poco porque a los 65 minutos empató el lucense Beci y el peruano Montalvo dio la victoria al conjunto coruñés cuando se cumplía el minuto 71.

El Deportivo Eldense estaba entrenado por el villarroblense Abilio Rubio Sevilla, que alineó a Juan Albadalejo (De Pablo); Pepe Albert, José Oliva, Félix Romero "Cachu"; Pepe Cordones, Antonio Bejarano; Luis Fuertes (José Menárguez Sornichero), Manolo Giménez Campos, Pedro Barceló Martos, Manolo Trilles y Francisco Navarro "Monóvar" .



Por aquellos años, el Deportivo de La Coruña contaba con el técnico santanderino Enrique Orizaola Velázquez,

que presentó una formación compuesta por José Antonio Giráldez; Juan Luis Igartua, Manolo Ríos "Manolete", José Carlos Lariño; Ricardo Escolá, Manuel Rodríguez "Zamorita"; Antonio Eduardo López Beci, Manolo Loureda, Miguel María Ardalur "Chapela", Luis Ribada y Óscar Montalvo.

### **Empate en Riazor**

En la actual temporada liguera, jornada décima de la primera vuelta, el Eldense jugó por vez primera en el mítico estadio municipal de Riazor ante el Deportivo de La Coruña, donde arrancó un meritorio empate (1-1) en un duelo que ha pasado a la historia por un supuesto robo en el vestuario azulgrana, algo que publicó el Eldense en sus redes pero que finalmente no denunció el club azulgrana, y luego nadie terminó de aclarar lo sucedido.

### **Entrenamiento en Elche**

El Deportivo de La Coruña volará el sábado hasta el aeropuerto situado en El Altet para entrenar por la tarde en la Ciudad Deportiva del Elche antes de medirse al Eldense el domingo en el Nuevo Pepico Amat, donde se espera la presencia de seguidores coruñeses, ya que el club de Elda ha remitido a Riazor un paquete con 335 entradas para ubicarse en el fondo sur al precio de 25 euros.